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Деньги направят 
на борьбу с панДемией

На заседании часть депутатов работали непосредственно в стенах 
парламента, остальные находились на прямой связи в своих округах.

Как отметил председатель 
Законодательного Собрания, 
руководитель фракции «Еди-
ная Россия» Владимир Мякуш 
после процедуры голосова-
ния за поправки в бюджет, 
очень важно, что губернатор 
Алексей Текслер и област-
ное правительство направят 
поступившие федеральные 
средства на решение перво-
очередных проблем. Это про-
должение борьбы с коронави-
русом. Речь, в частности, идет 
об оплате отпусков и компен-

саций за неиспользованные 
отпуска медицинским и иным 
работникам, которым в про-
шлом году предоставлялись 
выплаты стимулирующего 
характера. Напомним, с соот-
ветствующим предложением 
Владимир Мякуш выступил 
в рамках Дней Челябинской 
области в Совете Федерации, 
которые проходили в конце 
марта в Москве. Часть средств 
также пойдет на приобрете-
ние лекарств для пациентов с 
коронавирусной инфекцией, 

на модерниза-
цию лабораторий 
медицинских 
организаций. 
Федерального 

трансферта хватит и на до-
полнительную поддержку 
предприятий пищевой про-
мышленности в регионе, на 
создание и модернизацию 
объектов спортивной инфра-
структуры. 

При этом уже второй месяц 
подряд бюджет Челябинской 
области на 2021 год остается 
бездефицитным. На заседа-
нии в августе было объявлено 
о полной ликвидации много-
миллиардного дефицита ре-
гиональной 
казны, что 
стало своего 
рода сенса-
цией.

Отдель-
ный блок 
повестки 
сентябрьской 
сессии касал-
ся налоговых 
послаблений 
для предпри-
нимателей и жителей региона. 
Так, поддержку южноураль-
ского парламента нашла 
инициатива группы депутатов 
фракции «Единая Россия» по 
обнулению транспортного 
налога для промышленных 
технопарков и особых эко-

номических зон. Льготной 
ставкой по налогу на транс-
порт теперь смогут восполь-
зоваться многодетные семьи, 
воспитывающие детей старше                      
18 лет, которые обучаются 
очно в образовательных орга-
низациях. Более того, много-
детные семьи продолжат по-
лучать полагающиеся выпла-
ты в то время, пока старший 
совершеннолетний ребенок 
закончил обучение в одном 
образовательном учреждении, 

но еще не 
поступил по 
очной форме 
в другую об-
разователь-
ную органи-
зацию.

Нынешнее 
заседание 
отличалось 
изменения-
ми в самом 
составе депу-

татского корпуса области. В 
связи с избранием в Госдуму 
досрочно прекратили полно-
мочия депутатов Законода-
тельного Собрания Владимир 
Павлов и олег Голиков (оба 
— фракция «Единая Россия»). 
В то же время депутатское 

удостоверение и значок полу-
чил вновь избранный пар-
ламентарий Павел избрехт 
(фракция «Единая Россия»). 
Он победил на выборах депу-
тата Законодательного Собра-
ния по Курчатовскому округу 
№ 13, которые состоялись                       
19 сентября.

Подробности четырнадца-
того заседания южноураль-
ского парламента — в номере.

в минувший четверг состоялось четырнад-
цатое заседание Законодательного собрания. 
Центральным вопросом повестки стали изме-
нения в областном бюджете в связи с посту-
плением около трех миллиардов рублей из 
федеральной казны. большую долю федераль-
ного трансферта в регионе решено направить 
на оказание медицинской помощи южноураль-
цам, в том числе с заболеванием коронавиру-
сом, а также на поддержку медиков, стоящих 
на переднем крае борьбы с пандемией.

Владимир Мякуш, 
председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области (руководитель фракции 
«Единая Россия»):

Важно, что губернатор 
и правительство об-

ласти направят поступив-
шие федеральные сред-
ства на решение перво-
очередных проблем. Это 
продолжение борьбы с 
коронавирусом, оплата 
отпускных медикам. Мы 
единодушно поддер-
жали это решение.

таКЖе в номере:
у сельской местности
есть будущее...                         с. 3

алеКсанДр патритеев. Фото Дмитрия КутКина

Отдельный 
блок повестки 
сентябрьской 
сессии областного 
парламента 
касался налоговых 
послаблений для 
предпринимателей 
и жителей региона. 
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решения сессии Зсо

Большая часть этих денег 
— 1 млрд 573,8 млн рублей — 
пойдет на оказание медицин-
ской помощи южноуральцам, 
в том числе с заболеванием 
коронавирусом, в рамках ре-
ализации территориальной 
программы ОМС. На оплату 
отпусков и компенсаций за 

неиспользованные отпуска 
медицинским и иным работ-
никам, которым в 2020 году 
предоставлялись стимули-
рующие выплаты, предус-
мотрено 273,1 млн рублей. 

Кроме того, на компенса-
цию затрат производителям 
муки и предприятиям хлебо-

пекарной промышленности 
направят 272,8 млн рублей; 
на создание и модерниза-
цию региональных объектов 
спортивной инфраструктуры 
— 215,2 млн рублей; на при-
обретение лекарств для паци-
ентов с новой коронавирусной 
инфекцией, получающих ме-
дицинскую помощь в амбу-
латорных условиях, — 148,8 
млн рублей; на модернизацию 
лабораторий медицинских ор-
ганизаций, осуществляющих 
диагностику инфекционных 
болезней, — 119,4 млн рублей.

— Очень важно, что губер-
натор и правительство области 
направят поступившие феде-
ральные средства на решение 
первоочередных проблем. Это 
продолжение борьбы с коро-
навирусом, оплата отпускных 
медикам. Мы единодушно 
поддержали это решение, 
— отметил спикер южно-
уральского парламента Вла-
димир Мякуш (руководитель 
фракции «Единая Россия»).

Бюджет региона на 2021 
год остается бездефицитным. 
Напомним, в августе было 
объявлено о полной ликви-
дации дефицита бюджета.

бюДжЕТ

на здравоохранение направят еще 1,5 миллиарда

Поправки в региональный бюджет в связи с поступлением 2 млрд 
954,4 млн рублей из федеральной казны приняты на сентябрьском 
заседании законодательного Собрания.

ольга иванова. Фото люДмилы Ковалевой

Значительная часть средств пойдет 
на модернизацию медучреждений.

Поправки в региональный 
закон «О транспортном на-
логе» предусматривают осво-
бождение от уплаты соответ-
ствующего налога по грузовым 
автомобилям, автобусам и дру-
гим самоходным машинам и 
механизмам на пневматиче-
ском и гусеничном ходу (кро-
ме мотосаней и снегоходов): 
резидентов и управляющие 
компании промышленных тех-
нопарков — на пять налоговых 
периодов; резидентов и управ-
ляющие компании особых 
экономических зон, создан-
ных на территории области, 
— на 10 налоговых периодов.

По словам депутата Вла-
димира Дремова (фракция 
«Единая Россия»), одного из 
авторов инициативы, сегодня 
в Челябинской области созда-
ется первый промышленный 

технопарк «ЗЭМ» на площадке 
АО «НПО «Электромашина». 
Также ведется работа по соз-
данию особой экономической 
зоны в Увельском районе на 
базе транспортно-логисти-
ческого комплекса «Юж-
ноуральский». Прорабаты-
вается вопрос о том, чтобы 
создать такую особую зону 
на территории Челябинска.

— Как территория со 
льготным налоговым и та-
моженным режимом, особая 
экономическая зона являет-
ся одним из инструментов 
повышения эффективности 
уровня региональной эконо-
мики. Ее наличие позволя-
ет региону создавать новые 
рабочие места, развивать 
экспортную базу, обеспе-
чивать импортозамещение, 
— пояснил парламентарий.

ПРоМышЛЕННоСТь

Для технопарков обнулили налог             
на транспорт

от уплаты налога на транспорт в Челябинской области освободили 
также резидентов и управляющие компании особых экономических 
зон. инициатива группы депутатов фракции «Единая Россия» по-
лучила поддержку южноуральского парламента.

роман руДин. Фото Дмитрия КутКина

Технопарки не будут платить налог 
на грузовые автомобили и иные виды транспорта.

Владимир Павлов как ви-
це-спикер курировал два ко-
митета — по экономической 
политике и предприниматель-
ству, а также по аграрной по-
литике. Для него это был пер-
вый созыв в южноуральском 
парламенте. олег Голиков 

избирался в Законодательное 
Собрание четырежды и являл-
ся депутатом на профессио-
нальной основе. Он отвечал 
за сферу строительной по-
литики и ЖКХ, будучи пред-
седателем соответствующего 
комитета. Оба освобождены 

от должности 
заместителей 
председателя 
Законодатель-
ного Собрания. 

Спикер областного пар-
ламента Владимир Мя-
куш (руководитель фракции 
«Единая Россия») пожелал 
бывшим коллегам плодо-
творной работы в Госдуме.

Между тем депутатские 
удостоверение и значок по-
лучил Павел избрехт (фрак-
ция «Единая Россия»). Он 
победил на выборах депутата 
Законодательного Собрания 
по Курчатовскому округу 
№ 13, которые состоялись 
19 сентября. Павел Избрехт 
вошел в состав комитета по 
промышленной политике, 
энергетике, транспорту и 
тарифному регулированию.

РЕГЛАМЕНТ

состав областного парламента изменился
В связи с избранием в Государственную Думу досрочно прекратили 
полномочия депутатов законодательного Собрания Владимир 
Павлов и олег Голиков (оба — фракция «Единая Россия»).

нина черКассКая

Одобренный депутата-
ми областного парламента 
законопроект расширя-
ет понятие льготной кате-
гории налогоплательщи-
ков «многодетная семья».

— С 2022 года льготная 
налоговая ставка 1 рубль 
будет распространяться не 
только на южноуральские 
семьи, имеющие детей до 
18 лет, но и на многодетные 
семьи с детьми от 18 до 23 
лет, если они обучаются по 
очной форме, — прокоммен-
тировал первый заместитель 
председателя комитета по 
бюджету и налогам, вице-
спикер регионального пар-
ламента юрий Карликанов 
(фракция «Единая Россия»).

На начало этого года в Че-
лябинской области состоят на 
учете почти 36 тысяч много-
детных семей с детьми до 18 
лет. По предварительным 
расчетам, с 2022 года к ним 
добавится еще порядка 8 ты-
сяч семей с детьми до 23 лет.

ЛьГоТы

налог многодетным семьям                          
со студентами уменьшили до 1 рубля
Теперь льготной ставкой по 
транспортному налогу смогут 
пользоваться многодетные се-
мьи, где есть дети старше 18 
лет, которые обучаются очно в 
образовательных организациях. 

татьяна ниКолаева

Отныне многодетная семья 
продолжит получать выпла-
ту в то время, пока старший 
совершеннолетний ребенок 
закончил обучение в одном 
образовательном учрежде-
нии, но еще не поступил по 
очной форме в другую обра-
зовательную организацию.

— Получалось так, что три 
летних месяца, пока ребенок 
не зачислен после школы в 

учебное заведение, выплаты 
многодетной семье не назна-
чались. Законопроект, пред-
ложенный губернатором Че-
лябинской области Алексеем 
Текслером, направлен именно 
на ликвидацию этого разры-
ва, — подчеркнул председатель 
комитета по социальной по-
литике Сергей буяков (фракция 
«Единая Россия»). — Соответ-
ственно, в этот период много-

детные семьи на 
Южном Урале 
будут иметь право 
на все полагаю-
щиеся им льготы.

СоциАЛьНАЯ ПоЛиТиКА

многодетные не будут терять 
полагающиеся им выплаты

изменения в закон «о ежемесячной денежной выплате, назнача-
емой в случае рождения третьего ребенка и (или) последующих 
детей до достижения ребенком возраста трех лет» внесли регио-
нальные парламентарии.

анастасия ХивинЦева 

таКЖе в номере:
чем низкий сельхозналог
поможет аграриям...              с. 4

цифРА

имеющих статус 
многодетных, сегодня 
воспитывают детей 
до 18 лет.

36 000
семей,

таКЖе в номере:
как работает комитет 
по социальной политике...   с. 6
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Обращаясь к медикам, пред-
седатель Законодательного Со-
брания отметил, что пандемия 
стала серьезным испытанием 
для всех. Многие больницы в 
регионе были перепрофили-
рованы в ковидные госпита-
ли, одной из первых — ОКБ 
№ 3 в Челябинске. За корот-
кие сроки удалось укомплек-
товать ковидное отделение 
современным оборудовани-

ем, медикаментами и сделать 
все, чтобы больным вовремя 
была оказана квалифициро-
ванная медицинская помощь. 

Благодарственными пись-
мами были награждены сер-
дечно-сосудистый хирург от-
деления сосудистой хирургии 
и хирургического лечения 
сложных нарушений ритма 
сердца и электрокардиостиму-
ляции Алексей Сазанов, врач-

невролог отделения медицин-
ской реабилитации Наталья 
Антонова, акушер-гинеколог 
отделения пульмонологиче-
ского перепрофилированного 
отделения для оказания меди-
цинской помощи пациентам с 
COVID-19 стационара Танзеля 
Аппоева, медицинские сестры 
Галина Ахметшина, Альфия 
Аюпова и Антонина Нуритди-
нова, а также начальник служ-
бы питания Сергей Мазаев.

Почетной грамотой на-
граждены врач-пульмонолог 
отделения пульмонологиче-
ского перепрофилированно-
го отделения для оказания 
медицинской помощи па-
циентам с COVID-19 стаци-
онара Елена Лозовая, врач-
кардиолог отделения кар-
диологии Елена Сидорова.

В ответном слове главврач 
Михаил Вербитский побла-
годарил областной парламент 
за поддержку сферы здравоох-
ранения. Напомним, в конце 
2020 года по инициативе де-

путатов Законодательного 
Собрания и его председателя 
Владимира Мякуша благо-
дарственными письмами 
наградили более 1,5 тысячи 
южноуральских медиков.

СПАСибо ВРАЧАМ

медработникам вручили награды 
Законодательного собрания
Спикер южноуральского парламента, руководитель фракции «Еди-
ная Россия» Владимир Мякуш встретился с медперсоналом област-
ной клинической больницы № 3 Челябинска. На базе учреждения 
с самого начала пандемии было развернуто одно из первых пере-
профилированных отделений для лечения больных коронавирусом.

ольга иванова. Фото zs74.ru

Владимир Мякуш поблагодарил медиков 
за профессионализм и преданность своему делу.

С юбилеем села жителей поздравили 
первый вице-спикер областного пар-
ламента Александр Лазарев, депутаты 
Законодательного Собрания Владимир 
Перезолов (в их округ входит Увельский 
район) и Александр Мотовилов (все — 
фракция «Единая Россия»). Заодно они 
проинспектировали ряд объектов.

поклонный крест

Пятничный день в селе Петровском, 
соседнем с Мордвиновкой, тоже был 
отмечен знаменательным событием: на 
подъезде к селу установили поклонный 
крест. Средства на него собирали всем 
миром — жители, местные предприни-
матели и фермеры. Свой вклад в благое 
дело внесли и депутаты Законодательно-
го Собрания. Ведь самое главное, чтобы 
в сборе средств принимали участие все. 
Это придает особый смысл событию.

Ряд близлежащих сел здесь уже имеет 
такие поклонные кресты. Скоро он по-

явится и на пути в Мордвиновку (идет 
сбор средств, в том числе с участием 
депутатов).

по проселочной дороге

Кстати о пути, вернее, о единствен-
ной дороге (причем регионального зна-
чения), ведущей в Мордвиновку из Рож-
дественки. Для поселения, окруженного 
озерами и болотами, это дорога жизни, и 
не один год жители обращают внимание 
на необходимость ее ремонта. Такой 
наказ они дали председателю Законода-
тельного Собрания Владимиру Мякушу 
(руководителю фракции «Единая Рос-
сия») во время его визита в 2019 году. 

В итоге капитальный ремонт дороги 
был включен в об-
ластную программу с 
периодом выполне-
ния три года: все-таки 
протяженность путе-
провода достаточно 
велика — порядка     
18 км.

Депутаты убеди-
лись, что ремонт двух 
километров дороги на выезде из села, 
запланированный на этот год, практиче-
ски завершен. Основные работы ожида-
ются в следующем году. 

Колокольный звон

В Мордвиновке тем временем разда-
вался колокольный звон. Напомним, в 
марте этого года вместе с селянами сви-
детелями освящения колоколов, креста 
и куполов храма Михаила Архистратига 
были и депутаты во главе с Владимиром 
Мякушем. Буквально с самого начала 
парламентарии участвуют в восста-
новлении храма. Примечательно, что 

тогда же, в марте, родилась идея про-
вести конкурс среди юных жителей на 
обучение звонарному искусству. Отбор 
прошли старшеклассники Ксения Руса-
кова и Яков Калапкин. 

Александр Лазарев 
поднялся на колоколь-
ню и попробовал себя 
в звонарном искусстве, 
благо Ксения и Яков 
сами оказались хоро-
шими учителями.

— В зиму храм вхо-
дит с утепленной кров-
лей. Прошлой осенью 

она еще была раскрыта, — отмечает 
Александр Мотовилов, курирующий 
реконструкцию. — Дорогу к храму сде-
лали. Продолжаем штукатурить снару-
жи. С наступлением холодов перейдем 
ко внутренней отделке. На будущий 
год проведем отопление, начнем благо-
устройство территории.

школьный звонок

В юбилейный день в Мордвиновке 
после ремонта открылась школа. Ремонт 
был одним из наказов жителей.

— Сегодня создаются все условия для 
учебы, спорта, творчества, чтобы вы по-

лучали качественные знания и, конечно, 
по окончании колледжа или института 
возвращались в село, — обратился к ре-
бятам Александр Лазарев.

Во время экскурсии по обновленной 
школе депутаты пообщались с учите-
лями, заглянули в спортзал, вручили 
учащимся спортинвентарь. В заверше-
ние парламентарии совершили посадку 
голубых елей в школьном палисаднике.

Достойный юбилей

Концерт в ДК стал кульминацией 
дня. Кстати, в 2019 году по наказам жи-
телей ДК капитально отремонтировали 
в рамках нацпроекта «Культура» и про-
екта партии «Единая Россия» «Культура 
малой Родины». Сегодня депутаты 
вручили благодарственные письма жи-
телям. Приятным сюрпризом для зво-
нарей Ксении и Якова стали подарки от 
парламентариев.

— Юбилей села мордвиновцы встре-
чают достойно. Газ и водоснабжение 
проведены, ФАП работает, восстанав-
ливается храм, детский сад есть, школа 
после ремонта открылась. Что еще надо 
сделать в поселке? — поинтересовался у 
жителей Владимир Перезолов. — Доро-
гу? Да вот и дорогу начали делать.

в сознании россиян челябинская область — это крупный 
промышленный регион. но для южноуральцев их малая роди-
на непредставима без сельской глубинки. сегодня региональ-
ные власти направляют значительные ресурсы на развитие 
сел и деревень. За примером далеко ходить не надо. поез-
жайте в село мордвиновка, что в увельском районе. пере-
мены последних лет и те, что происходят там сейчас, говорят 
об этом красноречиво. есть чем гордиться мордвиновке в свое 
180-летие, которое отмечали в пятницу.

алеКсанДр патритеев. Фото Дмитрия КутКина

Александр Лазарев попробовал 
себя в звонарном искусстве.

у села есть 
буДущее

На ремонт школы 
в Мордвиновке 
по просьбе жителей 
было выделено 
порядка 6,2 млн 
рублей из областного 
бюджета.



4 № 25 (617) 6 ОКТЯБРЯ 2021 гОдагаЗета ЗаКоноДательного собрания челябинсКой области
парламентсКая неДеля

ЗаКон в Действии

преодолеть            
трудности в апК

В Челябинской области уделяется 
особое внимание развитию агропро-
мышленного комплекса. Действуют 
такие государственные программы, 
как «Развитие сельского хозяйства», 
«Комплексное развитие сельских 
территорий», программа поддержки 
субъектов малого и среднего пред-
принимательства. Вместе с тем по-
следние два года аграрии испытывают  
трудности в связи с засухой. Только 
в прошлом году она охватила 14 рай-
онов. Депутаты Законодательного 
Собрания, глава региона Алексей Тек-
слер совместно с Союзом фермеров 
Челябинской области проработали 
варианты оказания дополнительной 
поддержки южноуральским аграриям. 
Одним из результатов этой работы и 
стало снижение ставки сельхозналога.

сельское хозяйство 
дорогого стоит

Первое сельхозпредприятие, ко-
торое посетили в рамках поездки, 
— козья ферма «Вишневый сад» в Со-
сновском районе, пример малого биз-
неса. Это молодое, активно растущее 
хозяйство, начинавшееся несколько 
лет назад с пары коз. Сегодня пого-
ловье составляет более 100 животных 
зааненской породы. Здесь производят 
пастеризованное молоко, кисломо-
лочную продукцию, сливки, масло, 
сыры мягких и твердых сортов.

— У меня родители — сельские жи-
тели, и всегда у нас был скот — куры, 
гуси, козы. В такой обстановке я и 
выросла. Поэтому для меня ведение 

собственного хозяйства — не в новин-
ку, — рассказывает глава предприятия 
Алена Герасименко. — Но инициа-
тором завести козью ферму был мой 
супруг, который в сельском хозяйстве 
совершенно ничего не понимал. Я 
поначалу была против такой идеи, не 
понаслышке зная, какой это тяжелый 
труд. Но пришлось следовать за муж-
ским решением.

На последней фразе Алена улыбает-
ся и добавляет: зато у их «подопечных» 
матриархат, главные здесь — особи 
женского пола. Вот, например, Ляля и 
ее заместитель Катя — старшие козы 
в стаде. Есть здесь и самые маленькие 
козлята, в общей сложности должно 
пройти около двух лет, прежде чем они 
начнут давать молоко. 

Куда направить средства

— Сотрудничаем с несколькими ма-
газинами в городе, реализуем продук-
цию на интернет-площадках. Спрос 
есть, и он только увеличивается. Но 
сейчас поголовье у нас не растет. Для 
роста нужен больший участок земли, 
чтобы разместиться. С этим как раз и 
трудно, — поясняет хозяйка. — Также 

планируем заниматься селекцией.
По словам Алены Герасименко, 

снижение единого сельхозналога 
станет для хозяйства хорошим под-
спорьем. Это живые деньги, которые 
предприниматели пустят на развитие. 

— У нас множество вариантов, куда 
можно направить высвободившиеся 
средства, — задумывается Алена. — 
Допустим, на приобретение дополни-
тельного доильного 
оборудования, до-
статочно дорогостоя-
щего. Да и нынешняя 
сыроварня мала, уже 
не хватает для тех 
объемов, которые пе-
рерабатываем. Также 
хотим развивать агро-
туризм, для нас это 
жизненно важно: есть 
период простоя, ког-
да козы в «декрете».

Но и чтобы заниматься агротуриз-
мом, нужно создать инфраструктуру, 
считает собеседница. Так что агро-
туризм — в перспективе, для этого, 
конечно, нужны вложения.

«нам это весьма кстати»

Следующий пункт поездки — пле-
менной завод «Россия», яркий пред-
ставитель среднего бизнеса и одно из 
самых известных хозяйств в Челябин-
ской области. Оно существует более 
60 лет, из них примерно 40 лет носит 
статус племенного завода, в советское 
время предприятие было награждено 
орденом Трудового Красного Знамени.

Сегодня молочное поголовье — по-
рядка 1,5 тысяч дойных коров, еже-
дневно производится 38 тонн молока, 
которое отправляется в Челябинск. На 
предприятии работают 250 человек. 
Центральная площадка — Касаргин-
ский молочный комплекс. 

Кроме того, здесь занимаются рас-
тениеводством, которое включает в 

себя производство кормов, зерновых 
культур, картофеля и овощей. Общие 
посевные площади — 10 тысяч гек-
таров. При этом второй год засухи не 
мог не сказаться на работе предпри-
ятия.

— Как и все сельхозпроизводите-
ли, мы работаем на едином сельско-
хозяйственном налоге и, конечно же, 
приветствуем решение губернатора 

и Законодательного 
Собрания снизить 
ставку налога в два 
раза. Нам это весьма 
кстати, — говорит ге-
неральный директор 
Владимир Данилов. 
— Сегодня мы стро-
им новый животно-
водческий комплекс, 
направляя именно 
туда все ресурсы. Это 
будет комплекс на 

три тысячи голов, первую очередь 
рассчитываем запустить в 2021 году. 

После того как новый комплекс 
выйдет на заданную проектную мощ-
ность, предприятие будет произво-
дить уже порядка 100 тонн молока в 
день. Это перспектива трех-четырех 
лет. 

потери окупятся сторицей

— Правительство области совмест-
но с региональным союзом ферме-
ров прорабатывает разные формы 
поддержки аграриев, и одна из них 
— снижение ставки сельхозналога. 
В связи с этим бюджет потеряет в 
доходах, но мы понимаем, что недо-
полученные сегодня налоги вернутся 
сторицей, потому что селяне, по су-
ти, получают возможность вложить 
сохраненные средства в модерниза-
цию производства, — отмечает пред-
седатель комитета по аграрной по-
литике Вячеслав Евстигнеев (фракция 
«Единая Россия»). 

в июне областные парла-
ментарии поддержали иници-
ативу губернатора алексея 
текслера о снижении в реги-
оне ставки единого сельхоз-
налога в два раза — с 6 до 
3% — на два года, начиная с 
текущего года. Это позволит 
южноуральским аграриям на-
править высвободившиеся 
средства на развитие. мы по-
сетили несколько крестьян-
ских (фермерских) хозяйств, 
чтобы узнать реакцию на при-
нятый закон, сегодняшнее 
положение дел и планы биз-
неса, работающего на селе.

алеКсанДр патритеев

Снижение 
ставки единого 
сельхозналога 
позволит аграриям 
региона уменьшить 
расходы в 2021 году 
на 87 млн рублей, 
в 2022 году — 
на 93 млн рублей.
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ниЗКий налог
поДДерЖит 
аграриев

Около 1300 предприятий в Челябинской области 
являются плательщиками единого сельхозналога.

Глава козьей фермы Алена Герасименко после снижения 
сельхозналога задумалась о развитии агротуризма.
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новый подход                                  
к допобразованию

Первым пунктом визита стал Центр 
цифрового образования детей «IT-
КУБ», открытый в Южноуральске 
чуть более года назад. Он стал местом, 
где юные жители города получают 
практические знания в сфере инфор-
мационных технологий, разрабатыва-
ют командные проекты, программные 
продукты и информационные систе-
мы. Депутаты побывали в кабинетах 
и классах центра, оснащенных со-
временным оборудованием, инте-
рактивными досками, сенсорными 
экранами. Кстати, буквально на днях, 
23 сентября, здесь было открыто новое 
направление «Судомоделирование и 
подводная робототехника». Педагоги 
продемонстрировали новое приоб-
ретение «IT-КУБа» — подводного 
робота, рассказали о его технических 

возможностях. Кроме того, участ-
ники мероприятия посетили класс 
3D-моделирования, где ребята учатся 
создавать простые трехмерные моде-
ли, анимацию и видеофильмы.

— Это совершенно новый подход к 
системе дополнительного образования 
детей с большими возможностями для 
обучения и профессиональной ори-
ентации, — отметил председатель ко-
митета олег Гербер (фракция «Единая 
Россия»). — Ребята занимаются здесь 
с удовольствием, а педагоги — на-
стоящие знатоки своего дела. Они не 
просто владеют программированием и 
системным администрированием, но 
увлеченно и доступно обучают этому 
детей.

будущие акулы пера

Затем парламентарии посетили 
детский пресс-центр школы № 7. Он 
был открыт в 2002 году, когда в шко-
ле появился первый компьютерный 
класс. Ребята выпускали компьютер-
ную и печатную газету «Бригантина», 
снимали видеосюжеты о школьных 
мероприятиях, создавали школьные 
новости. Сейчас пресс-центр изве-
стен не только в городе, но и далеко 
за его пределами: учащиеся школы 
неоднократно становились призерами 
Всероссийских конкурсов, освещали 
муниципальные и региональные кон-
курсы профессионального мастерства 
педагогов. Среди бывших членов 
школьного пресс-центра есть уже со-
стоявшиеся журналисты и педагоги. 
Юные репортеры пообщались с депу-
татами Законодательного Собрания и 
даже взяли интервью у председателя 

комитета по информационной поли-
тике Олега Гербера.

в современном 
медиапространстве

Само заседание комитета прошло 
на площадке местной телерадиоком-
пании «ГлобалТВ». Главный редактор 
телерадиокомпании Сергей Хажиев 
рассказал о современных тенденциях 
и перспективах развития муниципаль-
ного телеканала, о проектах, которые 
сегодня реализуются.

Кстати, телекомпания вещает 
не только в Южноуральске, но и в 
Коркинском, Еманжелинском, Пла-
стовском и Увельском районах. В 
этих территориях открыты редакции, 
укомплектованы журналистские кол-
лективы. Также созданы и постоянно 
пополняются новостями страницы в 
соцсетях, что облегчает жителям по-
иск необходимой информации.

Комитет отметил положительный 
опыт работы телерадиокомпании. 
В итоговом решении депутаты ре-
комендовали редакции продолжить 
реализацию телевизионных программ 
и проектов, которые формируют ка-
чественный развлекательный и обра-
зовательно-познавательный контент, 
что, согласитесь, особенно актуально в 
современном медиапространстве.

практика выездных заседаний профильных комитетов 
особенно популярна в нынешнем созыве Законодательного 
собрания. она позволяет узнавать о ситуации на местах не 
со слов докладчиков, а в ходе личного визита парламента-
риев на тот или иной объект. география таких мероприятий 
— вся область. сегодня расскажем о посещении депутатами 
комитета по информационной политике южноуральска.

роман руДин. Фото юлии боровиКовой

К 2022 году 
по нацпроекту 
на Южном Урале откроют:
3 детских технопарка 
«Кванториум» (Златоуст, 
Копейск, Троицк);
6 центров цифрового 
образования «IT-КУБ» 
(Челябинск, Сатка, 
Снежинск, Магнитогорск, 
Южноуральск, Кыштым);
2 мобильных технопарка 
«Кванториум» для детей 
из сельских территорий;
1 центр поддержки 
одаренных детей.

Олег ГЕРбЕР, 
председатель комитета Законодатель-
ного Собрания по информационной по-
литике (фракция «Единая Россия»):

«IT-куб» — это совершенно 
новый подход к системе до-

полнительного образования де-
тей с большими возможностями 
для обучения и профессио-
нальной ориентации.

поЗнавай «IT» 
смолоДу

обраЗование

АВТоРы иНициАТиВы

Законопроект 
внесен...
Подводя итоги четырнадцатого 
заседания южноуральского парла-
мента, расскажем, кто из депутатов 
выступил автором той или иной за-
конодательной инициативы.

особым 
экономическим зонам 
и технопаркам

Поправки в статью 4 Закона 
Челябинской области «О транс-
портном налоге», обнуляющие 
ставку налога по отдельным 
видам транспорта для промыш-
ленных технопарков и особых 
экономических зон, предложи-
ли депутаты Законодательного 
Собрания Владимир Дремов, 
Евгений илле, Владимир Пав-
лов, Владимир Перезолов и 
Павел шиляев (все — фракция 
«Единая Россия»). 

многодетным семьям 
с транспортом

Авторами законодательной 
инициативы о внесении изме-
нений в статьи 1 и 4 региональ-
ного закона «О транспортном 
налоге», которая устанавливает 
льготную ставку налога для 
многодетных семей, выступили 
депутаты Законодательного Со-
брания Сергей буяков, Анатолий 
Еремин, Александр Лазарев, 
Владимир Мякуш (все — фрак-
ция «Единая Россия»).

предпринимателям   
по упрощенной 
системе

С инициативой внесения 
поправок в статью 1 закона 
Челябинской области «Об уста-
новлении налоговых ставок 
при применении упрощенной 
системы налогообложения на 
территории Челябинской об-
ласти», устраняющих неопреде-
ленность в применении ставок 
по УСН, вышли депутаты За-
конодательного Собрания Ев-
гений илле, Александр Лазарев, 
Владимир Мякуш, Владимир 
Павлов (все — фракция «Единая 
Россия»).

промышленникам 
по квотированию 
выбросов

Изменения в статью 1 реги-
онального закона «О регули-
ровании отношений в области 
проведения эксперимента по 
квотированию выбросов загряз-
няющих веществ на территории 
Челябинской области» предло-
жили депутаты Законодатель-
ного Собрания Евгений Губанов 
(фракция «Единая Россия») и 
Михаил Махов (фракция «зеле-
ная альтернатива»). 

роман руДин
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проФильные Комитеты

Законодательство

Количество региональных законов, 
принимаемых в сфере социальной 
политики, традиционно велико, а их 
значимость для жителей трудно недо-
оценить. Особенно это стало заметно 
в период пандемии коронавируса, ког-
да в дополнительной поддержке стали 
все больше нуждаться разные кате-
гории населения — от медицинских 
работников до многодетных семей. 
Остановимся лишь на нескольких за-
конах в этой сфере.

Так, с 1 января 2021 года увеличен 
предельный размер государственной 
социальной помощи гражданам на ос-
новании социального контракта (с 80 
до 250 тыс. рублей).

В марте текущего года принят за-
кон, который изменил подход к ста-
тусу многодетной семьи. С 1 января 
2022 года региональные меры соц-
поддержки смогут сохранить семьи с 
тремя детьми, в которых старшие дети 
достигли совершеннолетия, но про-

должают обучение в образовательной 
организации очно (не более чем до 
достижения ими 23 лет). 

С 1 июля этого года введена вы-
плата на оплату приобретения и ра-
бот по установке внутридомового га-
зового оборудования для социально 
незащищенных категорий граждан, 
в том числе одиноко проживающих 
пенсионеров, семей, имеющих де-
тей-инвалидов, многодетных семей. 
На эти цели можно получить до 60 
000 рублей.

В августе южноуральские пар-
ламентарии установили единовре-
менную выплату в размере 500 000 
рублей медицинским работникам, 
прежде не имеющим на нее права. 
Дело в том, что по постановлению 
федерального правительства № 1640 
на соответствующую компенсацию 
могли рассчитывать медики, при-
бывшие на работу в сельские на-
селенные пункты с количеством 
жителей до 50 000 человек. Однако 
это не касалось тех, кто возвращался 
работать непосредственно в свои 
родные населенные пункты. Теперь, 
благодаря региональному закону, 
дисбаланс устранен.

Также в августе был увеличен раз-
мер областного единовременного 
пособия при рождении ребенка. 
Если раньше размер выплаты в за-
висимости от очередности рождения 
варьировался от 2000 до 6000 рублей, 
то теперь это фиксированные 6000 
независимо от очередности. Закон 
вступит в силу с 1 декабря 2021 года.

национальные проекты

На особом контроле комитета по 
социальной политике — реализация в 
Челябинской области национальных 
проектов таких, как «Образование», 
«Наука», «Демография» и, конечно, 
«Здравоохранение». 

К примеру, нацпроект «Здраво-
охранение» в 2021 году ставит перед 
Южным Уралом амбициозные задачи. 
Это и создание региональной системы 
диспетчеризации скорой медпомощи, 
и открытие пяти центров амбулатор-
ной онкологической помощи, и пере-
оснащение шести медорганизаций, и 
создание первичного сосудистого от-
деления. Приобретается оборудование 
для выявления сердечно-сосудистых 
заболеваний. Аккредитацию должны 
пройти более 15 000 сотрудников. 
Также будет организовано более 24 
000 автоматизированных мест для 
медицинских работников, при этом 
межведомственное электронное вза-
имодействие обеспечат на 100%. 

В целом на реализацию нацпроекта 
в Челябинской области только в этом 
году запланировано порядка 3,2 млрд 
рублей, из них федеральных средств — 
1,2 млрд, в областном бюджете пред-
усмотрено 2 млрд рублей.

рабочие группы

Рабочие группы при комитете — от-
дельное направление и особый фор-
мат деятельности.

Так, осенью 2020 года на фоне обо-
стрения ситуации с коронавирусом 
была сформирована рабочая группа по 
вопросу лекарственного обеспечения 
населения. Она создавалась одно-
временно с депутатскими группами 
контроля за наличием препаратов, 
рекомендованных для лечения ко-

ронавирусной инфекции, в аптеках 
региона. Вместе эти структуры начали 
анализировать ситуацию в каждом из-
бирательном округе, принимая точеч-
ные решения. Вскоре обстановка с на-
личием лекарств стабилизировалась.

Еще одна рабочая группа, создан-
ная при комитете, занимается вопро-
сами кадрового обеспечения системы 
здравоохранения. На заседаниях 
члены рабочей группы поднимают ак-
туальные вопросы: как предотвратить 
утечку кадров и обеспечить специ-
алистами первичное звено здравоох-
ранения; какие меры поддержки могут 
способствовать закреплению молодых 
врачей на территориях. 

— Рабочая группа при Законо-
дательном Собрании — это комму-
никативная площадка, где выраба-
тываются решения для поддержки 
здравоохранения. Одним из основных 
наших решений стала организация 
депутатского контроля ситуации с ме-
дицинскими кадрами в округах, — от-
мечал ранее председатель комитета по 
социальной политике Сергей буяков 
(фракция «Единая Россия»).

выездные заседания

В практику комитета вошли вы-
ездные заседания, посвященные 
мониторингу в первичном звене здра-
воохранения. Депутаты определяют 
муниципалитет, который они посетят 
с представителями минздрава, и про-
езжают с инспекцией по различным 
медучреждениям конкретной терри-
тории — от сельских ФАПов до район-
ных больниц. 

В числе первых был выбран Ар-
гаяшский район. Парламентарии 
разных фракций посетили пять медуч-
реждений, пообщались с персоналом, 
пациентами, жителями.

По итогам визита депутаты коми-
тета решили, что практика выездных 
заседаний, безусловно, продолжится. 

продолжаем рассказывать о работе профильных коми-
тетов Законодательного собрания. сегодня речь пойдет о 
комитете по социальной политике, одном из ключевых в 
южноуральском парламенте. ведь все, что связано с соци-
альными вопросами, а это, согласитесь, широкое, даже все-
объемлющее, понятие — в полномочиях данного комитета.

роман руДин. Фото Дмитрия КутКина

СоСТАВ КоМиТЕТА:
 Сергей Буяков, 

председатель комитета;
 Александр Журавлев, 

первый заместитель  
председателя;

 Игорь Егоров, 
заместитель председателя;

 Елена Тарасова, 
заместитель председателя;

 Андрей Важенин;
 Владимир Владимирский;
 Александр Долгушин; 
 Лена Колесникова;
 Валерий Колокольцев;
 Татьяна Кузнецова;
 Степан Фирстов;
 Александр Шестаков.

С октября  2020 года 
по  сентябрь 2021 года:
29 заседаний комитета 
по социальной политике 
проведено;
108 вопросов 
рассмотрено на 
заседаниях комитета;
32 законопроекта 
вынесено на заседания 
Законодательного 
Собрания;
15 проектов 
постановлений 
подготовлено.

цифРА

направлено на реализацию 
в челябинской области нацпроекта 
«Здравоохранение» в 2021 году.

3,2
млрД рублей

Рабочие группы — особый формат 
деятельности комитета по социальной политике.

Сергей буякОВ, 
председатель комитета Законодатель-
ного Собрания по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Такова специфика нашего ко-
митета — относиться ко всему 

с сердцем. С сердцем и с умом. И 
к здравоохранению, в котором из-
за пандемии непростая ситуация, 
и к образованию, где актуально 
строительство школ и детских са-
дов, и к поддержке социально не-
защищенных категорий. Если не 
все, то многое — в сфере на-
шего внимания.

политиКа 
с серДЦем

Председатель комитета по социальной политике 
Сергей буяков на выездном заседании в Аргаяшском районе.
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от рождения до войны
Георгий Лукич Мешалкин родился 

в 1904 году, окончил трехгодичную 
школу и до 1926 года работал в хозяй-
стве отца. Затем был призван в Крас-
ную армию, служил в кавалерийском 
полку в г. Троицке. Как сам он пишет 
в автобиографии: «В январе 1927 
года был командирован в г. Саратов 
в военно-медицинскую школу при 
военном госпитале, был курсантом 
лечебного факультета ускоренного 
выпуска. По окончании школы был 
назначен младшим лекпомом (млад-
шим помощником 
лекаря) санчасти 
7-го полка. По-
сле армии работал 
фельдшером Катай-
ского врачебного 
участка, ассистен-
том Павлодарской 
городской аптеки, 
аптеки Уралмед-
торга Шадринского 
округа. В 1931 году 
поступил в Перм-
ский фармакологический техникум 
на ускоренный курс». В дальнейшем в 
1932 — 1933 годах был инструктором 
Свердловской областной научно-ис-
следовательской станции.

В 1933 году стал фарминспектором 
мобилизационного сектора Уралобл-

здравотдела. Мобилизационной рабо-
те он посвятил более 10 лет своей жиз-
ни и многочисленные воспоминания. 
С образованием Челябинской области 
в 1934 году его направили инспекто-
ром, затем начальником мобилизаци-
онного сектора облздравотдела. 

неполученная медаль

Способный организатор, Геор-
гий Лукич много внимания уделял 
формированию будущих эвакого-
спиталей на Южном Урале. В период 

Великой Отече-
ственной войны в 
область было дис-
лоцировано более 
90 эвакогоспиталей. 
Эти госпитали с 
честью выполни-
ли возложенную 
на них миссию: 
отлично лечили, 
восстанавливали 
здоровье бойцов и 
командиров, вновь 

возвращая их на фронт. Но при раз-
вертывании сети госпиталей в пер-
вые месяцы войны были большие 
сложности, связанные с организа-
цией управления этими лечебными 
учреждениями через мобилизацион-
ный сектор. 

Из воспоминаний П.М. Тарасова, 
хирурга-легенды, начальника эвакого-
спиталя № 1722 в Челябинске: «Боль-
шую помощь в обеспечении госпи-
таля медицинским оборудованием, 
аппаратурой и лекарствами удалось 
получить силами мобилизационного 
сектора, во главе которого был Геор-
гий Лукич Мешалкин, единственный 
на то время представитель отдела, ко-
торого занимали проблемы военного 
госпиталя».

Награждение сотрудников тыловых 
подразделений РККА и полувоенных 
учреждений, таких как эвакогоспита-
ли Наркомздрава СССР и ВЦСПС, в 
военные годы производилось скупо. 
Так, например, в списке представлен-
ных к награждению, значится Мешал-
кин Георгий Лукич, начальник моби-
лизационного сектора Челябинского 
областного отдела здравоохранения. 
Он представлен к медали «За трудо-
вую доблесть». Медаль он не получил, 
о чем свидетельствуют архивные доку-
менты (анкета, автобиография). 

по законам времени

С октября 1943 года Г.Л. Мешалкин 
назначен управляющим Челябинским 
областным аптечным управлением. 
К середине 1942 года перестройка ап-
течного хозяйства на военный лад уже 
была завершена. Два самых тяжелых 
года не только для аптек, но и для все-
го народа на фронте и в тылу остались 
позади. Но трудностей и обстоятельств 
объективного характера по-прежнему 
оставалось много. Фронт и население 
тыла остро нуждались в перевязочных 
средствах и антисептиках, витамин-
ных и тонизирующих препаратах. В 
подчинении Челябинского аптечного 
управления находились более 200 ап-
тек, аптекарских магазинов, киосков 
и пунктов (городских, районных, 
заводских), химфармзавод, 
аптечный склад, гале-
новая лаборатория. 
Хозяйство большое. 
Штат управления 
— 18 человек. Ме-
шалкину прихо-
дилось ежеднев-
но по 10 — 12 
часов заниматься 
обеспечением 
медикаментами 
эвакогоспиталей, 
медсанчастей, пред-
приятий и гражданско-
го населения. Кроме того, 
ему сразу же пришлось вводить 
новый трудовой режим: устанавли-
вать систему бирок для учета явки на 
работу и ухода с работы. Выпускались 
жесткие приказы об удлинении рабо-
чего дня на 3 часа в конце отчетного 
месяца или в связи со сверхурочными 
работами; приходилось объявлять вос-
кресенья рабочими днями для вывоза 
топлива семьям фронтовиков и других 
хозяйственных работ. 

народная медицина               
в помощь

В военные годы в медицинскую 
практику было введено множество ле-
карственных растений, большинство 
из которых в условиях дефицита хим-
препаратов относились к народной 
медицине. Один из приказов заведу-

ющего — об изготовлении витамина С 
из хвои, ели, сосны, пихты и обеспе-
чении бесперебойной продажи его для 
населения и, в первую очередь, для 
детей. На складе в достаточном коли-
честве имелись лекарственные травы: 
листья крапивы, корни кровохлебки, 
первоцвета, горицвета, трава пустыр-
ника, льнянки, тысячелистника, кора 
калины. Фармацевтами области со-
вместно с врачами были разработаны 
лекарственные формы и внедрены в 
медицинскую практику. Во всех апте-
ках были вывешены листовки об име-
ющихся в продаже травах и способах 
их применения.

скупка посуды, очков...

Заведующему приходилось посто-
янно искать выход из сложившегося 
положения в связи с отсутствием или 
нехваткой аптечной стеклопосуды, 
ящиков для упаковки лекарств, меди-
цинских инструментов. Принимали 
использованную аптечную посуду у 
населения, ремонтировали старые 
деревянные ящики и медицинские 
инструменты. В Челябинске была 
открыта мастерская по ремонту рези-
новых изделий, налажено изготовле-
ние предметов санитарии, гигиены и 
ухода за больными. Катастрофическое 
положение сложилось с обеспечением 
оптикой. Для смягчения обстановки 
были созданы мастерские по ремонту 
очков, организована скупка очков, 
бывших в употреблении у населения, 
с последующей продажей их нужда-
ющимся на комиссионных началах. 

вопиющие факты

В сентябре 44-го прошло полное 
обследование аптек области, в ре-
зультате были выявлены многочис-

ленные недостатки. Результаты 
проверки обсуждались на 

областном совещании. 
Г.Л. Мешалкин был 

предупрежден, но 
впоследствии об-

наружилась не-
достача денеж-
ных средств в 
12 аптеках Тро-
ицка. Эти во-
пиющие факты 

стали предметом 
разбирательства 

на всех уровнях, 
включая Челябинский 

обком ВКП (б). Местные 
власти признавали заслуги 

Мешалкина, но спорить с Москвой 
не захотели. 2 сентября 1947 года его 
сняли с работы.

председатель                 
Красного Креста

11 сентября 1947 года обком пар-
тии рекомендовал Георгия Лукича на 
должность председателя областного 
комитета Красного Креста, ему была 
дана хорошая характеристика. Пред-
седателем он пробыл до 1952 года. За-
тем работал лектором общества «Зна-
ние». Им написаны воспоминания о 
работе эвакогоспиталей в годы войны, 
краеведческие исследования по исто-
рии Южного Урала, топонимике и 
фольклору края. Умер Георгий Лукич 
в 1991 году в Челябинске.

ранее в одном из материалов рубрики «летопись южно-
го урала» главный археограф объединенного государствен-
ного архива галина Кибиткина рассказала нашим читателям 
обо всех перипетиях работы челябинского фармацевтиче-
ского завода в годы великой отечественной войны. сегод-
ня публикуем ее статью о легендарной личности, о человеке, 
чья судьба неразрывно связана с нашим регионом и фар-
мацевтикой, — георгии лукиче мешалкине.

галина КибитКина. Фото преДоставлены огачо

В военные годы 
в медпрактику 
ввели множество 
лекарственных 
растений. 
Большинство из них 
в условиях дефицита 
химпрепаратов 
относились к народной 
медицине.

главный 
ФармаЦевт 

к середине 1942 года перестройка аптечного 
хозяйства на военный лад уже была завершена.
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мараФон талантов

Полина и Екатерина не-
сколько лет занимаются в 
миасском Доме культуры 
«Бригантина». Подробнее об 
этом вокальном дуэте нам 
рассказала их педагог Наталья 
Амирова.

— Катя и Полина пришли 
ко мне заниматься в 2018 году, 
можно сказать, случайно. До 
этого они уже пели в коллек-
тиве у нас в Миассе, но их 
прежний педагог переехала в 
другой город. Девочкам при-
шлось искать нового настав-
ника. Нашли меня, — говорит 
Наталья. — Сначала занима-
лись только в формате дуэта, 
потом мы поставили для 
каждой сольные выступления. 
Девчонки очень талантливые. 
Их активно поддерживают 
родители. В общем, звезды 
сошлись.

Наталья призналась, что 
они целенаправленно выби-
рают авторитетные конкурсы, 
где в жюри — преподаватели 
отделений эстрадного вокала, 
а вот свои силы в «Марафоне 
талантов» решили испытать 
едва ли не спонтанно. И если 
для участия в иных конкурсах 
приходится платить взносы, 
то на «Марафоне» их просто 
радушно встретили.

— К тому же, когда мы 
участвуем в разножанровом 
конкурсе, с нами выступа-
ют только вокалисты. Здесь 
же — все вместе, вся палитра 
талантов как на ладони. И для 
нас, конечно, такой формат 
в новинку. Было очень инте-
ресно, насколько мы со своим 
иностранным репертуаром 
впишемся в общую атмос-
феру. Получилось, на мой 

взгляд, неплохо, — немного 
скромничает наставник.

— Само название дуэта как 
родилось?

— Такого выражения до-
словно в английском языке 
вроде как нет. Мы придумали 
сами: Two do — «делать вдво-
ем», потому что двое и делают, 
двое поют.

Буквально на днях дуэт из 
Миасса вместе с наставником 
побывали в Законодательном 
Собрании, где специальный 
приз им лично вручил спикер 
южноуральского парламента 
Владимир Мякуш (руководи-
тель фракции «Единая Рос-
сия»), инициатор и идейный 
вдохновитель конкурса «Ма-
рафон талантов».

Поздравляя финалисток, 
Владимир Викторович отме-

тил, что они стали украшени-
ем концерта.

— Ваш творческий номер 
был ярким и зажигательным. 
Я видел, как вас поддержива-
ли зрители, ка-
кие эмоции вы 
дарили залу. 
Вы показали 
очень высо-
кий уровень 
вокального 
мастерства. 
И уверен, что 
эта «взрослая» 
премия станет 
для вас стиму-
лом для поко-
рения новых 
творческих 
высот, — поздравил творче-
ский коллектив с наградой 
Владимир Мякуш.

В свою очередь вокалист-
ки поделились планами.

— Мы понимали, что 
соревноваться придется с 
сильными, амбициозными 

исполни-
телями. 
А теперь 
знаем, что 
выступили 
достойно, 
и будем 
думать об 
участии в 
новых пре-
стижных 
конкурсах, 
и не только 
региональ-
ных. Будем 

выходить на всероссийский 
уровень, — пообещали По-
лина и Екатерина.

Two do— 
«петь вДвоем»

продолжаем знакомить читателей с фина-
листами восьмого сезона областного народно-
го конкурса «марафон талантов». сегодня 
представляем женский вокальный дуэт Two do 
из миасса. полина овсянникова и екатерина 
белеменко стали обладательницами специаль-
ного приза Законодательного собрания. 

АлексАндр ПАтритеев

В этом году 
специальные 
призы «Марафона 
талантов» достались 
и тем финалистам, 
кто не вошел 
в число победителей. 
Это решение 
приняло жюри, 
в составе которого — 
Владимир Мякуш.

Владимир Мякуш встретился с миасскими 
финалистами «Марафона талантов».
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